



Putra Wendy Williams Membeberkan Diagnosis Demensia Sang Ibu yang Disebabkan oleh Konsumsi Alkohol

Description

Keluarga Wendy Williams Angkat Suara Mengenai Diagnosa Demensia

Diagnosa demensia Wendy Williams telah membuat keluarganya angkat bicara. Putra mantan pembawa acara tersebut, Kevin Hunter Jr., mengungkapkan bahwa para dokter percaya bahwa gangguan kognitifnya terkait dengan masalahnya dalam alkohol. Pada episode Lifetime documenter *Where is Wendy Williams?* tanggal 25 Februari, tim medisnya menyatakan bahwa pada usia 59 tahun, pola minum alkohol Wendy telah mulai mempengaruhi pikiran dan otaknya.

Menurut Kevin, dokter menjelaskan bahwa demensia yang diderita Wendy disebabkan oleh alkohol. Pengungkapan ini datang beberapa hari setelah tim Wendy menyatakan secara publik bahwa dia telah didiagnosis dengan afasia progresif primer dan demensia frontotemporal, kondisi neurologis yang mempengaruhi kemampuan seseorang dalam memproses bahasa, perilaku, dan fungsi kognitif.

Dalam pernyataan tanggal 22 Februari, timnya membagikan bahwa kedua kondisi tersebut—yang juga dihadapi oleh aktor Bruce Willis—telah menyulitkan kehidupan Wendy. Mereka mengungkapkan bahwa keputusan untuk membagikan kabar ini sulit dan dipertimbangkan dengan cermat, bukan hanya untuk memperjuangkan pemahaman dan empati terhadap Wendy, tetapi juga untuk meningkatkan kesadaran tentang afasia dan demensia frontotemporal serta mendukung ribuan orang lain yang menghadapi situasi serupa.

Pentingnya Kesadaran dan Dukungan untuk Penderita Demensia

Menyebarkan kesadaran tentang afasia dan demensia frontotemporal dapat membantu mendukung penderita kondisi serupa. Hal ini mendorong pemahaman dan empati yang lebih dalam terhadap tantangan yang dihadapi oleh orang-orang yang menderita demensia. Kevin Hunter Jr. menambahkan bahwa informasi ini juga memungkinkan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang dampak buruk alkohol pada kesehatan otak dan kognitif seseorang.

Ringkasan

Keluarga Wendy Williams berbicara tentang diagnosis demensia yang dia alami. Putra mantan pembawa acara tersebut, Kevin Hunter Jr., mengungkapkan bahwa dokter percaya gangguan kognitifnya terkait dengan masalah kecanduan alkoholnya. Bagaimana pendapat Anda tentang hubungan antara konsumsi alkohol yang berlebihan dan masalah kesehatan mental seperti demensia? Apakah Anda memiliki pengalaman pribadi atau kenalan yang mengalami kondisi serupa? Bagikan pendapat dan cerita Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark